

INSTALAN LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN DEL IEEM

- Los integrantes de la Comisión de Organización del IEEM destacaron la importancia de este órgano colegiado para el Proceso Electoral 2014-2015 en el Estado de México.

Ante el alto grado de complejidad que tendrá la organización, desarrollo y vigilancia del Proceso Electoral 2014-2015, a partir de la concurrencia de las elecciones, la Comisión de Organización del Instituto Electoral del Estado de México se constituye en uno de los principales pilares de este proceso comicial, pues las actividades que atiende serán medulares para generar las condiciones que permitan a los electores ejercer sus derechos políticos y emitir libremente su voto, coincidieron sus integrantes al efectuarse la declaratoria formal de su instalación, destacando que los trabajos que se atenderán serán de gran trascendencia y requerirán de mecanismos efectivos de comunicación y coordinación.

De esta forma y dando cumplimiento al Acuerdo No. IEEM/CG/63/2014 del Consejo General del IEEM, quedó instalada la Comisión de Organización, la cual es presidida por la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios e integrada por los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández y Gabriel Corona Armenta, en la que el Director de Organización del IEEM, Jesús George Zamora, funge como Secretario Técnico y cuenta con la participación de los representantes de los partidos políticos acreditados ante el Instituto.

Previo a la declaratoria de instalación, la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, señaló que en la nueva normatividad las competencias del organismo electoral federal y de los locales se entrelazan y complementan, por lo que consideró que es nodal que el IEEM y el Instituto Nacional Electoral (INE) realicen los acercamientos necesarios para compartir sus experiencias, e invitó a que en el seno de la Comisión se fomente el debate, la equidad y la colaboración para generar confianza, certeza y transparencia a los comicios, para así incentivar un voto libre e informado de la ciudadanía.

Por su parte, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, refirió que se suma a las voces que celebran que una mujer encabece los trabajos de esta Comisión, la cual es toral para los comicios, al tiempo de reconocer que los asuntos que se van a abordar se efectuarán con representantes de las fuerzas políticas que cuentan con amplia experiencia de otros procesos electorales, ya que organizar una elección para alrededor de 11 millones de electores implica desarrollar una gran capacidad organizativa y logística, velando en todo momento por el interés ciudadano.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

Después de su instalación, los integrantes de la Comisión de Organización enfatizaron la importancia de establecer una adecuada comunicación con la Comisión Especial de Vinculación con el Instituto Nacional Electoral, sobre todo porque se está ante un Proceso Electoral que requiere de alta coordinación entre el INE y el IEEM, tomando en cuenta que el Instituto ha desarrollado herramientas que han funcionado eficazmente y que son producto de años de trabajo, como el Sistema de Información y Comunicación de la Jornada Electoral (SICJE) y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el cual se encuentra certificado en materia de seguridad de la información.

Durante las intervenciones de los representantes de los partidos políticos, en voz de Nueva Alianza (NA), Paul Christian Rodríguez Hernández habló de las condiciones en las que se efectúan los trabajos en los órganos colegiados del IEEM y reconoció la disposición y buena voluntad de la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, para tender puentes con los partidos políticos, en aras de que los trabajos superen complicaciones técnicas y legales, a través de adecuados mecanismos de colaboración y comunicación que permitan evaluar la pertinencia de efectuar un trabajo en Comisiones Unidas, vinculándose también con las Comisiones Temporal y la Especial que han sido creadas recientemente por el IEEM.

En su oportunidad, Javier Reynoso Vázquez, representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), externó que con su instalación se cumple con una etapa más del Proceso Electoral que ya ha iniciado y que tiene una gran complejidad con la nueva normatividad electoral, de ahí que consideró necesario que para la buena marcha de los trabajos será necesario tener una estrecha vinculación con el INE y se comprometió a coadyuvar en las actividades que se realicen.

Por otra parte, el representante del Partido Acción Nacional (PAN), Rubén Darío Díaz Gutiérrez, externó que su partido dará el apoyo necesario para que los trabajos tengan un buen desarrollo, porque esta Comisión es la columna vertebral del Proceso Electoral, pues las reformas electorales que se deberán atender hacen complejo el trabajo de la Comisión y mencionó la importancia que reviste tener una adecuada vinculación con el INE.

En su intervención, el representante de Movimiento Ciudadano (MC), José Luis López Alvarado, explicó la importancia de darle formalidad a los trabajos que deben realizarse en esta Comisión y planteó que su partido va a estar muy atento a todas las actividades que se desarrollen, como es la integración de los Consejos Distritales y Municipales, pues las actividades se deben constreñir a los principios que rigen al IEEM, en aras de evitar actos constitutivos de delito.

En tanto, el representante del Partido Humanista, Hedilberto Isidro Coxtinica Reyes, dio un voto de confianza a la Comisión y dijo que es un órgano colegiado en donde se deberá generar un trabajo provechoso con un alto nivel de compromiso y calidad, pues se debe estar atento al cumplimiento de la normatividad, a través de un seguimiento cercano y puntual de todas las acciones que se lleven a cabo.

A su vez, el representante del Partido Encuentro Social (PES), Alfonso Torres Garduño, destacó la buena voluntad de la Consejera Electoral que preside la Comisión, al tener interacción personal y directa con las representaciones de los partidos políticos, al tiempo que consideró que los trabajos serán correctos e independientes a partir de los criterios con que se conduzca y con la participación ordenada y civilizada de todos sus integrantes para sacar adelante el Proceso Electoral.

Asimismo, Agustín Uribe Rodríguez, representantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se sumó a los comentarios realizados por el representante del partido Nueva Alianza y dijo que serán propositivos para coadyuvar a solventar los asuntos de la Comisión, los cuales pueden atenderse con mayor facilidad si se logra tener una buena comunicación, sobre todo porque en esta elección, que será concurrente con la federal, será importante defender los logros que ha tenido el IEEM a través del SICJE y del PREP, que han sido eficientes.

Finalmente, el representante del Partido del Trabajo (PT), Emmanuel Cruz Romero, celebró la instalación y el inicio de los trabajos de la Comisión y dijo que los posicionamientos de su partido siempre serán en aras de contribuir al buen desempeño de los trabajos que se emprendan.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social